



El Ayuntamiento de Colmenar Viejo firma un convenio de colaboración con la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui

El Ayuntamiento ha destinado 8.000 euros a esta entidad para ayudar a las familias que acogen a los menores saharauis

15-diciembre-2025. El alcalde de Colmenar Viejo, Carlos Blázquez Rodríguez, y la concejal de Política Social, Isabel Álvarez Díaz, han firmado hoy un **convenio de colaboración con la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui (AAPS)**. Mediante este acuerdo, el Ayuntamiento ha destinado fondos a esta entidad social para colaborar con el proyecto '**Vacaciones en Paz**' 2025.

"Al igual que en ediciones anteriores, 12 niños y niñas saharauis, de entre 6 y 12 años, han participado en este programa de acogida temporal en familias de Colmenar Viejo y localidades cercanas. Nuestro objetivo es mejorar su calidad de vida durante los meses de verano, ofreciéndoles un entorno seguro y saludable. Queremos reconocer el compromiso y la generosidad de las familias de acogida, cuyo apoyo constante refleja el espíritu solidario que caracteriza a nuestra municipio", añade **Isabel Álvarez Díaz**, concejal de Política Social.

El Ayuntamiento de Colmenar Viejo ha destinado un presupuesto de **8.000 euros** a la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui (AAPS). Esta suma se emplea principalmente en cubrir los gastos de los billetes de avión desde Tindouf (Argelia), seguros de viaje, atención de especialistas médicos, adquisición de fármacos, mejora de las condiciones físicas, prevención de enfermedades, integración sociocultural, monitores y actividades de ocio para estos niños y niñas.

El proyecto tiene como objetivo principal ofrecer a estos pequeños un entorno seguro durante el verano, evitando que sufran las altas temperaturas de los campamentos de refugiados saharauis, donde no existen medios suficientes para combatir el calor. Durante su estancia en España, se les realizan reconocimientos médicos, oftalmológicos y odontológicos, se refuerza su condición física, se complementa su alimentación, aprenden el idioma y establecen lazos de unión con las familias españolas que los acogen.

Nota de Prensa



Colmenar Viejo

Esta acción lleva cerca de 30 años realizándose en Colmenar Viejo de la mano de la asociación 'Amistad con el Pueblo Saharaui, Colmenar Viejo', que es quien realiza el trabajo de coordinación con las familias de acogida de la localidad y forma parte de la Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones Solidarias con el Sáhara (FEMAS-Sáhara).

Desde la asociación estarán encantados de contar con más familias de acogida, y animan a aquellas que estén interesadas a contactar con ellos:

Amistad con el Pueblo Saharaui, Colmenar Viejo

Calle Carretera de Hoyo de Manzanares, 16

Tel.: 679 247 331

Correo electrónico: aapscv@gmail.com

Instagram: <https://www.instagram.com/aapscv/>

[Más información sobre Amistad con el Pueblo Saharaui, Colmenar Viejo](#)

[Más información sobre la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui en Madrid](#)

[Más información sobre la situación de los Campamentos de Refugiados Saharauis en Tindouf \(información de Cruz Roja\)](#)